

Parcs et promenades

Création et mise en œuvre d'un nouvel espace public intergénérationnel à la Gradelle

Longtemps laissé à l'état de square avec bacs à sable, l'espace public jouxtant le CRL à la Gradelle a été entièrement réaménagé au printemps 2014. Le service des parcs et promenades en a été le créateur et réalisateur. Il a géré le projet et le chantier du début à la fin. Aujourd'hui, cet espace peut accueillir les habitants du quartier, tous âges confondus. Autant les familles avec petits-enfants que les enfants fréquentant l'école primaire ou les aînés y trouvent des structures de jeux adaptées, une tyrolienne, un lieu de discussions et une station de gymnastique comprenant six engins de remise en forme.

*« Le parc
réaménagé
a été inauguré
le 11 juin 2014. »*

Le cadre verdoyant a bien sûr été conservé et même agrandi. Un arrosage automatique très précis permet de répondre aux besoins spécifiques de chaque plante. Un tableau électrique enterré complète le dispositif pour fournir de l'énergie à Cirquenchêne, école de cirque qui monte son chapiteau quelques mois par an sur un terrain adjacent, ainsi qu'aux autres associations.



Station de gym
dans le parc
réaménagé à la
Gradelle

Création et mise en œuvre du nouveau square Python

A Grange-Canal, le square Python était peu fréquenté, situé dans un cadre bruyant et stressant. Le nouvel aménagement imaginé et réalisé par le service des parcs et promenades au printemps 2014 a permis de créer une zone protégée et calme dans un espace ouvert, mais séparé par un muret et des bacs rehaussés de graminées, véritable écran végétal et phonique.

Dans l'herbe verdoyante, il est à présent possible de s'octroyer un moment décalé, posé sur un transat ou de prendre un encas sur une table design, créée par le service des parcs et promenades. Un arrosage automatique a été installé pour veiller à l'hydratation des parterres verts ou des graminées. Un nouvel éclairage flirte avec la nuit. Les armoiries de Chêne-Bougeries se découpent délicatement d'une fine paroi d'acier, qui sépare désormais le square de l'immeuble voisin.



Intérieur du square Python réaménagé

Espace vert agrandi au parc Sismondi, devant l'annexe du 6 route du Vallon

Une grande partie du sol du parc Sismondi était imperméabilisé par une esplanade dallée, une zone recouverte de gravier, un parking en pavé et une route goudronnée. Afin de réduire les surfaces imperméables et de retrouver l'équilibre entre matériaux et couleurs, l'espace dallé a été détruit et remplacé par une surface engazonnée, arrosée automatiquement, agrandissant ainsi les espaces verts.

Création d'un potager urbain à la place de la Seymaz

Avec la construction de nouveaux immeubles au chemin Deluc et l'augmentation induite de la circulation, les buis situés sur la place de la Seymaz réduisant la visibilité du carrefour ont été remplacés par des carrés de potagers urbains. Ces derniers donnent désormais l'opportunité au passant de pouvoir cueillir une tomate, d'arracher un fenouil ou de couper une salade. Les buis ont été déplacés et l'installation d'arrosage automatique a été transformée pour s'adapter au changement de plantes.

Aménagement du pourtour du restaurant scolaire de Conches

Pour répondre aux besoins grandissant en places d'accueil du restaurant scolaire de Conches, un pavillon provisoire a été construit en limite de la propriété communale. Le service des parcs et promenades en a aménagé le pourtour, désormais orné de copeaux et de gravier de rivière lavé. Un écran végétal de graminées sépare le pavillon de la rue, tout en laissant passer la lumière naturelle.



Potager urbain –
rue de
Chêne-
Bougeries

Aménagement d'une zone grillades dans le parc Stagni

Suite au succès rencontré par un espace de grillades provisoirement installé dans le parc Stagni, le service des parcs et promenades a conçu, dessiné et construit un aménagement pérenne, achevé au début de l'été 2014. Quelques kilos de ferraille, de grave calcaire, de béton, d'idées, de compétences ont suffi à transformer cet endroit triste et boueux en un espace convivial, dans un cadre ombragé et protégé, respectueux de la faune et de la flore.



Le nouvel
espace grillades
au parc Stagni